



# SERVICIO BIBLICO DIOCESANO SANTANDER

OBISPADO DE SANTANDER. Plaza Obispo José Eguino y Trecu.1. 39002-SANTANDER  
[serviciobiblico@diocesisdesantander.com](mailto:serviciobiblico@diocesisdesantander.com) - [serviciobiblicosantander@gmail.com](mailto:serviciobiblicosantander@gmail.com)  
Tlfno: Obispado: 942365657 <http://catequesis.diocesisdesantander.com>

## DOMINGO DE LA PALABRA DE DIOS 2024 21 DE ENERO

Santander, 10 de enero de 2024

Estimado(a) hermano(a).

Nuevamente, en el tercer domingo del Tiempo ordinario, celebraremos en toda la Iglesia el **Domingo de la Palabra de Dios**, jornada establecida en 2019 por el Papa Francisco en la Carta Apostólica *Aperuit illis*, para hacer “crecer en el pueblo de Dios la familiaridad con la Sagrada Escritura”. El Santo Padre quiere que sea un día dedicado a la celebración, reflexión y difusión de la Palabra.

Por eso, la Diócesis de Santander, a través del **Servicio Bíblico** os anima a participar en una celebración dominical que ayude a **colocar en el centro la Palabra**, el **domingo 21 de enero de 2024**.

En la liturgia de ese domingo, al menos en la celebración principal en la parroquia, convendría hacer algún gesto para resaltar la importancia de la proclamación de la Palabra de Dios. Por ejemplo, en la procesión de entrada se llevará solemnemente por un ministro el Leccionario que contiene la Palabra de Dios. Al llegar al presbiterio se coloca en el ambón que este día estará especialmente adornado o en otro lugar visible para la asamblea, junto al altar o el ambón. Al inicio de la liturgia de la Palabra se pueden encender dos velas a ambos lados del ambón para destacar que la Palabra ilumina la vida del pueblo cristiano y que recoge la historia de la salvación de Dios con su pueblo. Para la proclamación del Evangelio, se lleva procesionalmente el Evangeliario desde el altar hasta el ambón donde es incensado. Al final de la lectura del Evangelio se puede dar la bendición con el Leccionario o el Evangeliario y volver a cantar el aleluya; después se lleva procesionalmente al trono, donde se coloca abierto.

Aprovechamos la ocasión para promover la creación de nuevos Grupos Bíblicos de Lectura Creyente y Orante de la Palabra de Dios, con el fin de introducir a los fieles en este método de acercamiento a la Palabra que tanto bien está haciendo en nuestra diócesis.

Un saludo fraternal.

El Director del Secretariado Bíblico y Equipo,



Juan Abad Zubelzu

